

Plantel juvenil y femenino de Deportes Iquique cuentan con nuevo complejo deportivo para fortalecer su profesionalización



Ubicado en un terreno entregado por el Gobierno Regional de Tarapacá, el nuevo recinto no sólo será un aporte clave para la preparación de nuevas generaciones de futbolistas, sino también es un ejemplo de desarrollo sostenible, ya que su construcción incorporó la economía circular con el uso de neumáticos reciclados.

A partir de esfuerzos conjuntos entre Deportes Iquique, Deportes Iquique Fútbol Joven, Gobierno Regional de Tarapacá y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, la rama juvenil y equipo femenino adulto del club local cuentan hoy con un nuevo recinto para su desarrollo en la disciplina, encuentros y entrenamientos en el sector Alto Los Verdes.

Se trata del Complejo Deportivo "Iquique, Tierra de Campeones", proyecto que comenzó con el traspaso de un terreno de 2,15 hectáreas en febrero de este año, gestionado por el Gobierno Regional, donde se habilitó una moderna cancha de pasto sintético con estándar FIFA y otras instalaciones de primer nivel, con apoyo de Fundación Collahuasi.

José Miguel Carvajal, gobernador regional de Tarapacá, sostuvo que "es una importante noticia para la región. Queremos felicitar a los gestores de esta iniciativa, en especial a Collahuasi, por entregar esta infraestructura para las futuras generaciones, que motivará a que más niñas y niños se acerquen al deporte. Esperamos que los jóvenes reciban este recinto con gran alegría y que los éxitos vengan muy pronto en los próximos años".

El nuevo espacio deportivo no sólo representa mayores oportunidades de proyección e instrucción de nuevos talentos para las divisiones de fútbol joven y femenino adulto de Deportes Iquique, sino también es un ejemplo de desarrollo sostenible con la reutilización de 108 toneladas de caucho de neumáticos aportados por la minera, que fueron destinados para fabricar la carpeta de pasto sintético en la cancha.



"Este recinto refleja nuestro compromiso con la sostenibilidad, donde las alianzas público-privadas han hecho posible un proyecto que impacta en la economía circular y, sobre todo, en el futuro de jóvenes futbolistas que anhelan un nuevo horizonte en sus vidas. En Collahuasi, creemos que el deporte es una gran herramienta de cambio porque fomenta la inclusión social, promueve una vida saludable e inculca valores como disciplina y trabajo en

equipo", planteó Gaetano Manniello, gerente de Relacionamento con el Entorno de Collahuasi.

Hans Rojas, presidente de Deportes Iquique Fútbol Joven, señaló que con esta obra "nace un espacio pensado para el desarrollo, la equidad y el futuro. Niños, niñas y jóvenes comenzarán a escribir sus propias historias en torno al fútbol. Este nuevo estadio es prueba de que nuestro Club crece y lo hace desde la base, con convicción y

sentido".

Por su parte, Jorge Fisticnic, vicepresidente de Deportes Iquique, dijo "esta infraestructura de primer nivel es un sueño hecho realidad, que nos permite avanzar hacia nuevos desafíos para el Club. Agradezco al Gobierno Regional y, en especial, a nuestro sponsor Collahuasi, que nos ha brindado su total apoyo en el crecimiento de nuestros jugadores de las distintas divisiones".

La vinculación de Collahuasi en este proyecto se enmarca en su programa "Impulso Social", orientado hacia acciones alineadas con el desarrollo regional, desde ámbitos como el deporte. En ese sentido, la minera mantiene una articulación virtuosa con el club iquiqueño desde hace 19 años como sponsor, apoyando al primer plantel, equipo femenino, categoría juvenil, y fútbol formativo; además de organizar conjuntamente actividades como clínicas deportivas.